

高校年代にかわいがられた生徒は社会貢献します！
人柄の良い生徒・先生・地域に囲まれて
過ごす3年間は、あなたの人生を大きく変えます。

新築の寮完備(町から支援)
男女とも入寮できます!

【美術部】第50回「広島県高等学校デザインコンクール」 優秀な成績を収めました!

10月21日(金)に河内高校で、第50回「広島県高等学校デザインコンクール」の審査が行われました。広島県内の高校 45校 から 438点 とコロナ禍にありながら、非常に多くの作品が出品されました。審査は尾道市立大学芸術学部の教授等、複数名によって厳正に行われました。その結果、2年 西本光輝君が映像部門で1位、全体でもベスト16以内となる美術連盟賞を受賞しました。また、1年 栗栖綾花さんが入選と優秀な成績を残すことができました。11月13日(日)には広島県立美術館で表彰式が行われました。



「魅力作り」推進4項目 現在進行形

- ①アクティブラーニング (自主学習・協同学習)
- ②応募活動(全国レベルを知る, 全国表彰受賞)
- ③地域ボランティア(町行事99%スタッフで参加)
- ④国際交流(ハワイ・台湾・韓国と連携)

ルールを守る

マナーを守る

日本の心を守る

かわいがられ、地域貢献できる人材育成